

Lujan.

MESA REVUELTA.

(Continuacion)

—¿Y que juicio forma V. Sta. del Sr. Reyes que pianista?
—Que es inmejorable ¿y V.?
—Que es magnifico. Las niñas de Lujan tienen ahora una buena oportunidad para aprender a tocar el piano.
—¿Y sabe V. si el Sr. Reyes dará lecciones a domicilio?
—Sé de buena tinta que si.
—Ha! Si papá o mamá lo llamara.
—Su papá y mamá son personas de educacion y no ignoran que la alta sociedad mira con desprecio a la jóven que no poseé el arte Gotschallh.
Y aqui termino nuestro dialogo por que el bueno de D. Teodoro... puso fin a su hermosa polka.
En medio de la mayor alegria y paz termino este baile a las 3 de la mañana. Vamos a otra cosa.

ii.

Nuestro distinguido y querido amigo el joven Tudense D. Marcial Alvarez, que desempeñaba el cargo de profesor de idioma Castellano en el Seminario de los padres Lazaristas que hay en esta, cesó de su empleo por tener que retirarse... a la Capital. El Sr. Alvarez se habia captado las simpatias de esta poblacion ya por su vasta ilustracion y talentos nobles, ya por su mucha amabilidad y móviles sentimientos. Es de esperarse, pues, que el jóven Sr. Alvarez no olvide al pueblo en donde dejara tan gratos como imperecederos recuerdos.

iii.

Salió electo Municipal procurador a pluralidad de votos el ex-juez de paz D. Andres Leccano. La semana pasada tomó posesion de su cargo. Veremos como cumple con su obligacion este funcionario. Seremos justos é imparciales en juzgarle.

iv.

Nuestro cura párvoco trata de hacer una segunda mision a Rodriguez. Nos aseguraron que la primera dió sus frutos. Este santo hombre (a decir de algunos) hizo contraer matrimonio a diez ó doce personas que vivian casadas por detras de la iglesia.

v.

Se agita la idea de fundar una biblioteca pública en este pueblo. Cuando deje de ser proyecto nos ocuparemos detenidamente de ella. El Dr. D. Mariano J. Erézcano que tanto le debe este pueblo ya, es el del pensamiento. Adelante!

vi.

Sabido es ya del público que el nuevo preceptor D. Teodoro Reyes es un magnifico profesor de instruccion primaria, de música y de Frances. Con este motivo tenemos el grato placer de anunciar a los padres de familia que dicho caballero recibe en su casa niños a pupilo y medio-pupilo, a los que les dará un trato especial. Da lecciones tambien a domicilio. ¡Padres y madres que amais a vuestros hijos! ¡Dejareis de aprovechar tan propicia ocasion?

vii.

La semana pasada paró para Europa nuestro caro y buen amigo D. Juanito Cambra. Que llegue con felicidad y que regrese pronto es todo el mal que le deseamos.

viii.

Segunda amonestacion. En la calle Libertad esquina a la de Santa Clara, hay un edificio abandonado desde el tiempo del cólera, el que amenaza desmoronarse. Antes que sucediese alguna desgracia ¿No seria mejor que la Municipalidad ordenase su demolicion?

ix.

El frío empieza a hacer de las suyas. El sábado anterior al pasado fué robada (historia, se dejó robar) una muchacha de medio pelo por un individuo de pelo entero. El Sr. Juez de Paz dió caza bien pronto a estas dos palomas,

x.

Hemos oido decir que varios comerciantes y algunos particulares tratan de costear de Buenos Aires, un profesor de música para que organice nuevamente la banda de música de niños.

xi.

La banda de música Italiana piensa resucitar otra vez. Nos alegramos infinito, por que para la edad que tenian demasiado bien lo iban haciendo.

xii.

Por órden de D. Jaime Palet y C^o hacemos saber al comercio y al público, que desde esta fecha reconozcan como dependiente cobrador del Corralon de Maderas perteneciente a estos señores, al individuo D. Manuel G. Adriguez.

xiii.

Y que termina esta mesa que a mas de revuelta es atrasada. ¿Quién no come por diferenciar una que otra vez fiambre?

Leandro C. Rivas.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Correo terrestre.

Hasta hoy 28 los últimos diarios que hemos recibido de Buenos Aires son los del 24.

Eso nos sucede a menudo, y entonces nos valemos de algun amigo mas favorecido para dar a nuestros lectores una reseña de los principales acontecimientos de los primeros dias de la semana.

Esta vez la ley ha sido para todos. No hemos podido encontrar en la Exaltacion un solo diario de Buenos Aires posterior al 24 de Junio.

Nuestros lectores dispensaran si los datos del Boletin de la Semana y de la Revista Comercial paran a esta fecha.

Proclamacion de la candidatura Mitre por el pueblo de Buenos Aires.

8,000 a 10,000 CONCURRENTES A LA

MANIFESTACION.

La proclamacion de la candidatura que tuvo lugar el 22 en el teatro de Variedades estuvo esplendida, jamas presencié el pueblo de Buenos Aires un movimiento tal de opinion.

A la una y cuarto el teatro se hallaba lleno completamente.

Se tocó el himno nacional y con la última nota de aquel se oyó un vigoroso viva el General Mitre proferido por cinco mil voces.

El doctor Costa pronuncio un brillante discurso y anunció que iba a leerse el manifiesto del General Mitre.

Ese admirable documento fué escuchado en medio del mas profundo silencio y aplaudido despues del modo mas caloroso.

En seguida tomaron la palabra el Dr. Quirno Costa y el Sr. Livingston siendo ambos muy aplaudidos.

Entonces en medio del mas grande entusiasmo se oyeron gritos de ¡a la plaza de la Victoria! y aquella inmensa ola de diez mil personas agitando sus sombreros vivaban al General Mitre desbordandose por las calles inmediatas al teatro de Variedades.

La concurrencia se dirigió por la calle Corrientes, hasta la de Florida de allí hasta la de Victoria siguiendo a la plaza.

La manifestacion ocupaba en su trayecto un espacio de mas de cinco cuadras.

La plaza de la Victoria, se hallaba completamente rodeada de carruajes ocupados por Señoras y cercando la piramide esperaban a la manifestacion mas de mil personas.

Al desembocar esta por las calles de Rivadavia y Victoria pudo verse entonces la importancia numerica de aquel gran meeting sin ejemplo en los anales

de nuestras luchas electorales.

Allí de pié sobre un banco, rodeados de mas de ocho mil personas, hicieron uso de la palabra los siguientes oradores.

- Dr. D. Eduardo Costa.
Mariano Billinghamhurst.
D. Eduardo B. Legarreta.
Dr. D. Norberto Quirno Costa.
D. Juan Angel Molina.
Dr. D. José María Cantilo.
Coronel D. Carlos Lezica.

Habiendo iniciado un grupo de ciudadanos un movimiento acompañando al Dr. Costa y a los miembros de las comisiones de los clubs que se dirigian a la casa del Constitucional, el pueblo abandonó la plaza y con dos bandas de musica a la cabeza y las banderas patrias desplegadas al viento ocupó la calle de Reconquista.

De la puerta del Club Constitucional el Dr. Costa dirigió al pueblo la palabra por tercera vez, cediendo al entusiasmo que dominaba a todos los espíritus.

Grandes demostraciones de adhesion se hicieron a las palabras que pronuncio el Dr. Costa, llenas de vigor y de elocuencia.

Tomó en seguida la palabra el Sr. Hueyo que fué aplaudido con frenesí.

A las 4 1/2 de la tarde se disolvía en medio del mayor órden aquella majestuosa manifestacion del pueblo de Buenos Aires, cuyo recuerdo será imperecedero en el corazon de los que la han presenciado.

Correo fluvial.

El 8 del corriente reproducimos extractos de cartas de nuestros agentes de San Pedro y del Baradero.

El primero decia que hacia como un mes que no recibia el «Monitor» y el segundo que no lo recibia desde el 13 de Abril. Esta semana hemos recibido una carta de nuestro agente del Rosario que dice asi:

Rosario, Junio 18 de 1873.

«Me dirijo a comunicar a V que he aca un mes que no recibo El Monitor y extraño mucho que V. no me lo remita...»

Remitimos el periodico para el Rosario con toda puntualidad, lo mismo que para el Baradero y San Pedro.

Ya se ve que hay emulacion entre el correo fluvial y el correo terrestre.

Teatro de la guerra.

Por el vapor Yris llegado ayer con procedencia del litoral del Rio Uruguay hemos recibido un boletin del diario La Libertad de la Concordia.

Hélo aqui:

Concordia, Junio 19 de 1873.

Una importante nueva tenemos que comunicarle al pueblo.

El Sr. Gefe Politico comandante Gonzalez acaba de llegar, siendo conductor de la importante noticia de haber sido completamente deshecha la columna a las órdenes de Querereno.

Se le han hecho muchos muertos, tomándole 23 prisioneros y un estandarte.

Ha sufrido una persecucion tenaz, que le ha obligado a desbandarse en todas direcciones.

El traidor Crisostomo Gomez se escapó muy mal herido.

Entre los prisioneros han caido Adriano Siburo y el asistente de confianza de Crisostomo Gomez.

Este gefe perdió las espuelas.

Este suceso tuvo lugar en Salinas, el dia 16.

La Prensa.

Escuela del Bragado.

El Gobierno de la Provincia ha resuelto contribuir con la suma de 30,000 \$ M^o para las refacciones que deben practicarse en la escuela pública del partido del Bragado, que está a cargo de la sociedad de Beneficencia.

La Tribuna.

Batallon Guardia Provincial.

Segun un diario de la tarde el batallon Guardia Provincial que ha venido de la frontera solo cuenta ochenta plazas, habiendo salido de aqui con doscientas cincuenta.

La Prensa.

Nuevo periodico.

El primer Domingo del proximo mes de Julio, debe aparecer un nuevo periodico semanal redactado por varios señoritas, y cuya cuyo programa será la defensa del bello sexo.

La Tribuna.

CRÓNICA LOCAL.

Marcha.—El 21 por la mañana marchó con direccion a Junin el contingente de este partido, nos dicen que se componia de 24 hombres.

Falta de postes.—El bloqueo de los puentes de Entre-Rios hace que los postes de flandubay escasean en los corrales de Zárate.

Con este motivo, varios estancieros de partido que se proponian cercar sus campos no han podido hasta hoy dar principios a sus trabajos.

Tiempo favorable.—Despues de la lluvia del 20 hemos tenido un tiempo templado y húmedo, con niebla frecuentemente.

Si las heladas no vuelven pronto, los campos que han sufrido van a componerse.

Revista médica.—Algunos casos de fiebre tífus y otros de viruela, los últimos provenientes del partido de Zárate, se han observado durante el mes de Junio.

Por lo demas, el estado sanitario sigue bueno.

Movimiento de policia.—Sin novedad en la presente semana.

Defunciones.—No ha habido en la presente semana.

Juan Cadaval (Cura vicario.)

REVISTA COMERCIAL.

BUENOS AIRES.

DIA 21.

Pocos han sido los negocios realizados en este mercado, sigue la paralización y falta de entradas, por el mal estar de los negocios y los malos caminos.

Las ventas que pasamos a detallar son las realizadas hoy.

Algunos lotes cueros vacunos, con dificultades, por el estado de humedad, se vendieron por 174 ps. con 5 libras de tara.

Otros lotes maladero 172 ps. con 2 libras de tara.

Otros lotes por 168 y 170 ps. con 2 libras de tara.

Varios lotes cueros lanares de la estacion con interes por 100, 110, 125 y 130 ps. docena segun su clasificacion.

Corderos 19 y 20 ps. docena.

Corderitos al barrer 11 ps. docena.

Un lote cueros de nátria buenas pieles 5 1/2 libra.

Un lote lana con alguna carretilla 60 ps. arroba.

Trigos dos lotes en la estacion por 160 y 185 ps. fanega, este último de 8 arrobas 15 libras.

Maiz en espiga, animado, desde 55 a 58 ps. fanega.

Desgranado 45 a 48 ps. fanega.

Harina 31 a 32 ps. arroba.

Precios de la hacienda el 21 de Junio.

BUENOS AIRES.

Novillos de saladero sin operaciones.
Vacas id.
Carne y sebo 240, 220, 200 a 160.
Cueros de novillo 155 a 170.
id. de vaca 110 a 120.
Terneros 70 a 100.
Capones
Yeguas sin existencia.